
    

 

            

 

 

 
 
Herrn 
Maik Steiner 
Vorsitzender des Mobilitätsausschusses 
 - per Mail - 
 
 
 
 
 
 
Antrag für den Mobilitätsausschuss am 27.02.2025 
- Streichung des Punktes „Parkraumkonzeption“ aus dem aktuellen Haushaltsentwurf 2025 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Steiner, 
 
hiermit beantragen die Fraktionen der CDU und der FDP die Streichung des Punktes 
„Parkraumkonzeption“ aus dem aktuellen Haushaltsentwurf 2025. 
 
Begründung: 
 
Die Stadt Gütersloh befindet sich in einer angespannten Haushaltslage und steht vor der 
Herausforderung, Prioritäten zu setzen. In Anbetracht der aktuellen finanziellen Situation halten 
wir das Thema „Parkraumkonzeption“ für vorerst zweitrangig. 
 
Darüber hinaus sind in naher Zukunft möglicherweise weitere Erhöhungen von Parkgebühren zu 
erwarten, bedingt durch geänderte Rahmenbedingungen wie beispielsweise das 
Anwohnerparken. Diese Entwicklungen könnten sich zusätzlich negativ auf die Bürgerinnen und 
Bürger auswirken. 
 
Obwohl es sich bei der Summe von 100.000 € um eine einmalige Beauftragung eines Gutachtens 
für das Jahr 2025 handelt, möchten wir betonen, dass diese Mittel in der aktuellen Haushaltslage 
an anderer Stelle sinnvoller eingesetzt werden können. Die Streichung dieses Punktes ermöglicht 
es, die Gelder für dringlichere Projekte und Maßnahmen im laufenden Jahr zu verwenden. 
 
Grundsätzlich soll klargestellt werden, dass die Fraktionen sich über die Notwendigkeit dieses 
Konzeptes einig sind, sodass eine erneute Betrachtung im kommenden Jahr zu einer möglichen 
Manifestierung im Haushalt notwendig ist. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Niklas Reimer    Sascha Priebe 
CDU-Sprecher im   FDP-Fraktionsvorsitzender 
Mobilitätsausschuss    

Gütersloh, 27.02.2025 


